

MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE FIRMA DE LA PROCLAMA
DE LA SEMANA DE LA PRENSA

30 DE JUNIO DE 1989

LA FORTALEZA

Dentro de unos momentos firmaré la Proclama de la Semana de la Prensa que comienza mañana sábado, extendiéndose hasta el viernes próximo.

Dicha semana será dedicada a poner de relieve la importancia de la Prensa en Puerto Rico, los hechos periodísticos sobresalientes y las figuras prestigiosas de esta noble disciplina.

No creo que haya habido una ocasión reciente en que la labor de los medios informativos desplegara tanta relevancia que los acontecimientos motivados por las vistas que sobre el plebiscito se han celebrado en San Juan y en la ciudad de Washington.

La magnífica cubierta que la prensa ha dado a estas vistas ha permitido que un mayor número de puertorriqueños se percate del significado tan importante que tiene esta consulta plebiscitaria para el futuro del país.

Al felicitarlos por la magnífica labor que han desempeñado en las vistas sobre el Plebiscito, les exhorto a continuar cubriendo todo este proceso

histórico que estamos viviendo, cara al futuro de Puerto Rico.

Que la labor informativa de la prensa puertorriqueña continúe amplia y profunda; y que la Semana de la Prensa sirva para meditar y profundizar en la enorme responsabilidad que tienen ustedes de mantener al público informado sobre el acontecer diario.